~ MESSAGE DU PRESIDENT ~

Bilan triennal 1997-1999

Arrivé au terme de mon mandat de président, un bilan succinct de l'évolution de la Société Suisse de Chronométrie me semble opportun.

L'augmentation des cotisations, dès 1999, a permis d'une part de couvrir entièrement les frais de parution du bulletin de la Société Suisse de Chronométrie et d'autre part de transférer les travaux administratifs à CENTREDOC et d'en décharger ainsi le bureau.

La réalisation du livre de théorie horlogère dont la Société Suisse de Chronométrie, je vous le rappelle, est l'instigatrice, est en bonne voie.

Manifestations

Les trois manifestations que nous avons organisées ont rencontré un très grand succès. Il n'est qu'à considérer la fréquentation record au Sentier en 1997 et à La Chaux-de-Fonds en 1998. Avec ses 497 participants, le Congrès suisse de 1999 au Sentier, ne fait pas exception. En plus du choix des conférenciers, nous avons mis l'accent sur la convivialité afin de privilégier les échanges entre "chronométriers". Nous avons également innové en éditant un journal du Congrès.

Effectifs

Le succès de ces manifestions est certainement à la base de la progression de notre effectif. En effet, à la fin de l'année 1996, nous comptions 784 membres. A fin septembre 1999, nous totalisons 854 membres dont 119 membres collectifs.

Au mois d'octobre 1999, nous avons contacté les 137 non-membres qui ont participé à notre Congrès suisse de la Chronométrie 1999 pour les inviter à rejoindre les rangs de notre société. Nous ne doutons pas que cette action renforcera encore notre société pour l'année prochaine.

Ainsi, le bilan de ces trois dernières années s'avère somme toute assez positif. Je dois en remercier le bureau de la SSC dont je salue l'engagement. Il s'est réuni 21 fois durant ces trois ans et ses membres ont participé aux quelque 40 séances de préparation du Congrès 1999, le tout dans une indéfectible bonne humeur.

Je souhaite bonne chance à M. Paul Bonetti, notre nouveau président dès l'année prochaine et espère qu'il aura autant de plaisir que j'en ai eu à assumer la présidence de notre société.

En me réjouissant de vous revoir au Congrès Européen de la Chronométrie qui se déroulera les 28 et 29 septembre 2000 à Genève je vous adresse mes cordiales salutations et mes meilleurs vœux pour l'an prochain.

Le Président Edmond Capt